

## **CCOO denuncia que el Departamento de Educación, con el apoyo de ELA, LAB y STEILAS, modifica un decreto que deteriora las condiciones del PAI**

La Federación de Enseñanza de CCOO ha denunciado en la mesa sectorial del 23 de marzo que el Departamento de Educación ha claudicado ante las exigencias de ELA, LAB y STEILAS sobre el PAI.

Tal y como ha criticado CCOO, desde que se aprobara en su día el DF 37/2014, por el que se intentaba relanzar el programa de aprendizaje de idiomas, estas fuerzas sindicales no han cesado en su actitud contra este programa, que ya nacía con bastantes carencias, pero que sin embargo y gracias al gran esfuerzo de nuestros docentes está dando sus frutos.

Más allá de los fallos evidentes en su desarrollo e implantación, CCOO denuncia que ahora el Departamento ha decidido rebajar los requisitos necesarios para el profesorado, ya que a quienes se les concedió el C1 de forma transitoria, y solo con asistir al 80% de las clases, el curso que viene se quedan en un perfil B2, pudiendo igualmente impartir docencia en el PAI.

Este programa, que se podría mejorar a todas luces, poniendo sobre la mesa, entre otras cosas, más recursos, resulta que ahora en vez de potenciarlo, rebajan los requisitos y desciende la estabilidad de su profesorado.

Por último CCOO no entiende en absoluto este debilitamiento del PAI por parte de la administración, cuyo equipo, por cierto, en gran medida fue quien puso en marcha dicho programa.

Pamplona-Iruña, 24 de marzo de 2021

